

## 266 Personel Gabungan di Tuban, Siap Amankan Mudik Idul Fitri 1445 H

Achmad Sarjono - [TUBAN.OPINIPUBLIK.ID](http://TUBAN.OPINIPUBLIK.ID)

Apr 3, 2024 - 14:54



TUBAN - Ratusan Personel Gabungan dari Kepolisian Resor Tuban bersama Kodim 0811, Satpol-PP, Dinas kesehatan serta dinas Perhubungan kabupaten Tuban melaksanakan apel gelar pasukan dalam rangka pengamanan Idul Fitri 1445 H, rabu (03/04/2024).

Dipimpin oleh Kapolres Tuban AKBP Suryono, S.H., S.I.K., M.H, didampingi Kasdim 0811 Tuban Mayor Caj. Sunarso serta Kasatpol PP Drs. Gunadi, M.M.,

kegiatan apel tersebut dilaksanakan di lapangan Mapolres setempat.

Kegiatan apel diawali dengan laporan kesiapan pengamanan dan dilanjutkan penyematan pita tanda operasi oleh Kapolres Tuban kepada perwakilan petugas.

Usai pelaksanaan apel gelar pasukan, Kapolres Tuban menjelaskan bahwa kegiatan tersebut merupakan pengecekan akhir kesiapan seluruh personel yang akan melaksanakan kegiatan operasi.

"Sehingga nanti saat pelaksanaan operasi dapat berjalan lancar dan seluruh alutsista yang diperlukan tergelar dilapangan" terang Suryono

Untuk memberikan keamanan dan kenyamanan bagi para pemudik, Polres Tuban menyiapkan sebanyak 3 pos pengamanan dan 1 pos pelayanan yang ditempatkan di beberapa titik yang dilalui oleh para Pemudik diantaranya pos pengamanan perbatasan di kecamatan Bancar, pos pengamanan wisata pantai kelapa, pos pengamanan terminal wisata religi Sunan Bonang serta Pos Pelayanan Boom yang pada operasi Nataru kemarin mengangkat tema Kobo. "Kali ini mengangkat tema Aladin" Imbuhnya

Dalam pengamanan kali ini Polres Tuban melibatkan sebanyak 266 personel gabungan yang terdiri dari TNI, Polri, Satpol PP, Dinas kesehatan, Dinas perhubungan serta melibatkan potensi masyarakat yang ada

"Operasi akan dilaksanakan mulai tanggal 4 besok sampai tanggal 16 April" tuturnya.

Menurut Suryono anggota yang tersprint dalam operasi ketupat harus benar-benar melaksanakan tugas dengan baik serta menjamin kehadiran negara ditengah masyarakat

"Supaya kegiatan mudik ceria penuh makna bisa terwujud" tandasnya.

Masih kata Suryono terkait dengan tingkat kerawanan menurutnya saat wilayah kabupaten Tuban masih dalam keadaan cukup kondusif, namun yang menjadi perhatiannya terkait kepadatan arus lalulintas.

"Sehingga kecelakaan masih berpotensi tinggi menjadi kerawanan" terang Suryono.

Kepada para pemudik Suryono mengimbau agar selalu menjaga ketertiban dan selalu mematuhi aturan lalulintas di jalan raya "Sehingga bisa memberikan keamanan baik untuk diri sendiri maupun orang lain" tutupnya.